

Das Netzwerk Diabetischer Fuß

„In Deutschland verlieren pro Jahr 40.000 Diabetiker Teile ihres Beines. 75% dieser Amputationen sind vermeidbar.“ – Betroffene begegnen uns in unserem Berufsalltag immer wieder. Den meisten wäre durch rechtzeitige Maßnahmen dieser Verlust erspart geblieben. Deshalb haben wir im Jahr 2002 ein „Netzwerk Diabetischer Fuß“ gegründet.

Zu diesem Netzwerk gehören Diabetologen, Chirurgen, Angiologen und andere Gefäßspezialisten, Kliniken, Pflegedienste, Podologen und Orthopädie-Schuhmacher. Wir arbeiten eng mit den Hausärzten zusammen betreuen unsere Patienten mit Diabetischem Fußsyndrom gemeinsam, erarbeiten abgestimmte Behandlungskonzepte und tauschen uns in Qualitätszirkeln über unsere Erfahrungen aus.

Das Netzwerk Diabetischer Fuß Köln und Umgebung betreut Patienten der Region Köln, Leverkusen, Bonn und Bergisch Gladbach und angrenzenden Regionen. Wir stehen aber auch im Rahmen der wissenschaftlichen Fachgesellschaft in regelmäßigem Kontakt mit anderen Organisationen, z.B. in Düsseldorf, Essen, Duisburg, Aachen, Hamburg, Berlin und München. Dieser Austausch von Informationen sichert allen unseren Patienten die bestmögliche Betreuung.